



César Loza. Créditos: cuenta de X @cesarloza01

EMPRESAS • Publicado el 16 de enero de 2026 a las 2:28 pm ⓘ

César Eduardo Loza, el sindicalista y trabajador de Ecopetrol que llega a la junta directiva de la empresa más grande de Colombia

César Eduardo Loza, actual presidente de la USO, fue designado como nuevo integrante de la junta directiva de **Ecopetrol** en representación de los trabajadores, un hecho histórico tras la modificación de los estatutos de la compañía que permitió la participación de los trabajadores de la empresa en el máximo órgano de decisión.

Por: [Gabriela Casanova](#)



Las últimas noticias de Cambio también están en nuestro canal de WhatsApp.

[Seguir a Cambio en WhatsApp](#)

[No mostrar más este mensaje](#)

César Eduardo Loza Arenas, actual presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), pasará a integrar la junta directiva de **Ecopetrol** en representación de los trabajadores. Es la primera vez que un representante de los empleados de la compañía ocupa uno de los nueve asientos de la junta directiva. Este hecho ocurre dos meses después de que, en la Asamblea Extraordinaria de Accionistas de **Ecopetrol**, se aprobara la modificación de los estatutos sociales de la compañía, respaldada por el 91 por ciento de los votos, lo que abrió la puerta para que un empleado pudiera postularse a la junta directiva.



[INTERNACIONAL](#)

Con Estados Unidos y Venezuela: sorpresas por capítulos. Por Julio Londoño

[Síganos en Google Discover para que se mantenga bien informado. CAMBIO, la verdad siempre](#)

"Con este hecho se hace justicia y reparación con la USO, que ha sido víctima de

violencia y de la guerra sucia, la cual ha significado más de 106 dolorosos asesinatos de nuestros mejores cuadros sindicales", señaló la USO en un comunicado.

César Eduardo Loza Arenas, oriundo de San Vicente de Chucurí (Santander), trabaja desde hace 37 años en el campo Casabe de Ecopetrol. Fue elegido presidente de la USO en dos ocasiones antes de volverse a posicionar en enero de 2023.

Al parecer, Loza mantiene una buena relación con el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma. Tras su posesión como ministro, Loza compartió una foto de ellos dos en su cuenta de Instagram, junto con un mensaje en el que lo llamó "mi fórmula y mi amigo".

"Está forjando el reto que se propuso cuando visionó que el sindicalismo tenía que salir de la malla, que teníamos que participar en política porque a través de ella se decide la suerte y el futuro de un país, de sus ciudadanos y, por supuesto, de los trabajadores", escribió el ministro en dicha publicación.



CONTENIDO PATROCINADO

Reputación digital y su impacto en la economía:
desafíos para empresarios en Colombia

 **cesarlozaarenas**
809 seguidores

[Ver perfil](#)



[Ver más en Instagram](#)

  

81 Me gusta

cesarlozaarenas

Me siento orgulloso qué mi fórmula y amigo Edwin Palma Egea sea el Ministro de Minas y Energía de Colombia. Está forjando el reto que se propuso cuando visionó que el sindicalismo tenía que salir de la malla, que teníamos que participar en política porque a través de ella se decide la suerte y el futuro de un país, de sus ciudadanos y por supuesto de los trabajadores. Es un gran orgullo para nuestro querido sindicato, La USO, al que presidió por mas de 3 años y en

el que militó sindicalmente por 20 años que uno de los mejores soldados de toda su historia tengas en sus manos la responsabilidad de trabajar con profesionalismo para garantizar la suficiencia energética del país sin dejar de lado la Transición Energética justa y responsable, tarea en la que le estaremos acompañando. Felicitaciones a su esposa Jehy Sánchez, a sus hijos, a sus padres doña Luz Marina Egea Torres y Orlando Palma

Ver los 5 comentarios

Agrega un comentario...



Sin embargo, pese a su cercanía con el ministro Edwin Palma y a que el sindicato ha reconocido el papel del presidente Gustavo Petro en los cambios de la junta directiva, Loza ha aclarado que no comparte todas las políticas del Ejecutivo. **De hecho, se ha manifestado a favor de explorar la viabilidad del fracking.** En septiembre de 2025, durante el Foro Petróleo, Gas y Transición Energética, planteó la necesidad de desarrollar proyectos piloto en el país.

"Hoy el 80 por ciento de los dirigentes del país están con el planteamiento de que hay que hacer los pilotos, y esos pilotos son los que marcarán el derrotero de si se puede o no se puede. Despues de eso iremos a una asamblea de delegados. La USO ha tomado la decisión de decirle sí a los pilotos", afirmó Loza.



Otro de los temas es la venta de la cuenca del Permian. Loza, en nombre de la USO, ha rechazado en reiteradas ocasiones esta iniciativa. Incluso, en octubre, advirtió que su venta pondría en riesgo las finanzas de **Ecopetrol**. Según Loza, el costo de levantamiento del barril en ese campo está entre 5 y 6 dólares, mientras que en Colombia oscila entre 12 y 14 dólares, y la venta implicaría que **Ecopetrol** pierda el 15 por ciento de su producción diaria, equivalente a unos 115.000 barriles, así como cerca del 10 por ciento de sus reservas probadas, que superan los 190 millones de barriles.

"Si persisten en la intención de vender el negocio más rentable que tiene **Ecopetrol**, al sindicato no le quedará otro camino que la movilización nacional, con impacto en la producción de hidrocarburos del país", advirtió.

USO Colombia @usofrenteobrero · Seguir



#SomosUSO

La **@usofrenteobrero** iría a movilización nacional en defensa de **@ECOPETROL_SA**
Presidente de la USO **@cesarloza01**

#EnLaUSONosMovemos

@petrogustavo @ricroabar @angelamrobledo
@WRadioColombia @RedMasNoticias @BluRadioCo
@CaracolRadio @NoticiasRCN @NoticiasCaracol Mostrar más



2:53 p. m. · 21 oct. 2025



464 Responder Copia enlace

Leer 370 respuestas

También Loza ha dicho que está a favor de la transición energética, pero que es necesario seguir produciendo petróleo. “**Nosotros hemos dicho que estamos de acuerdo con la transición, pero esta no puede ser una decisión abrupta de dejar de producir petróleo y gas. Por el contrario, necesitamos producir más petróleo y gas**”, dijo en entrevista con Blu Radio.

Para ingresar a la junta directiva de **Ecopetrol**, Loza deberá renunciar a la presidencia de la USO, debido a la imposibilidad de ejercer ambos cargos de manera simultánea. En diálogo con Blu Radio, indicó que su reemplazo en el sindicato sería Martín Fernando Rabelo, operador de la refinería de Barrancabermeja.

La elección de Loza no estuvo exenta de críticas. La Asociación Sindical de Empleados de la Industria Energética (Asopetrol), el tercer sindicato con mayor número de afiliados dentro de la compañía, aseguró que el proceso careció de garantías y transparencia, y cuestionó si se favoreció a Loza.



Las últimas noticias de Cambio también están en nuestra publicación de Google Noticias.

Seguir a Cambio en Google Noticias

[No mostrar más este mensaje](#)

[Comentar este artículo](#)

Aún no hay comentarios

Comentar

Artículo de libre acceso



Compartir



Más de Empresas

EMPRESAS

16 Enero 2026



Supersociedades somete a control al Deportivo Pereira: ¿qué implica para el equipo colombiano?

EMPRESAS

16 Enero 2026



"Colombia es un mercado que llama mucho la atención para la casa matriz en Corea": Jorge Neira, director general de KIA en Colombia

EMPRESAS

15 Enero 2026



Pelea sindical en **Ecopetrol**: denuncian irregularidades para escoger al trabajador que estará en la junta directiva

EMPRESAS

13 Enero 2026



'Va a ser difícil mantener a los empleados': el impacto del aumento del mínimo en las pequeñas empresas

Suscriptores

Lo último

INTERNACIONAL

17 Enero 2026



Con Estados Unidos y Venezuela: sorpresas por capítulos. Por Julio Londoño

CULTURA

17 Enero 2026



Un viaje a través de la obra de Beatriz González

PUNTOS DE VISTA

17 Enero 2026

¿Matador o maltratador?

PUNTOS DE VISTA

17 Enero 2026

Violencia política

CAMBIO



Facebook



Instagram



TikTok



X



YouTube



WhatsApp

Menú

Su cuenta

[Iniciar sesión](#)
[Registrarse gratis](#)

Portada

[Ir a la portada](#)

Áreas

[Ciencia](#)
[Cultura](#)

Opinión

[Los Danieles](#)
[Personajes con Julio Sánchez Cristo](#)

Más

[Foros](#)
[En vivo](#)

Ayuda

[Contáctenos](#)
[Planes de suscripción](#)

[Suscribirse](#)**Buscar**[Buscar en Cambio](#)[Deportes](#)[Economía](#)[Educación](#)[Empresas](#)[Elecciones Colombia 2026](#)[Gastronomía](#)[Género](#)[Internacional](#)[Justicia](#)[Mascotas](#)[Medio ambiente](#)[Orden público](#)[País](#)[Poder](#)[Salud y bienestar](#)[Tecnología](#)[Centro de ayuda](#)[Puntos de vista](#)**Patrocinado**[Contenido especial](#)[Contenido patrocinado](#)[Especiales](#)[Imaginar la democracia](#)[Peso a peso, paso a paso](#)[Párate con nosotros](#)[Hacer una denuncia](#)**Sobre Cambio**[Quiénes somos](#)**Legal**[Términos y condiciones](#)[Políticas de privacidad](#)

Protección del consumidor



El uso de este sitio web implica la aceptación de [términos y condiciones](#) y [políticas de privacidad](#) de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.